

**DIRECTOR DE LA DISA JAÉN LLAMA A LA POBLACIÓN SEGUIR RECOMENDACIONES ANTE  
INCREMENTO DE FALLECIDOS POR COVID-19.**

Pidió no bajar la guardia ante el Coronavirus.

**Jaén, 29 de mayo del 2020.**

El Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, Director General de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, hizo un llamado a toda la población de las provincias de Jaén y San Ignacio a no ignorar las recomendaciones brindadas por el Sector Salud y continuar acatando las medidas preventivas y no desaprovechar la oportunidad de cambio de antiguos modelos de vida a nuevos estilos de vida saludables.

Dijo esto al lamentar el deceso del cuarto paciente infectado pro el COVID-19, varón de 70 años de edad y que falleció la mañana de hoy en el Hospital General de Jaén, con diagnóstico de Fibrosis Pulmonar e Insuficiencia respiratoria aguda.

"No podemos ni debemos bajar la guardia. Son días en los que la disciplina mostrada por la población continúe, acatando las recomendaciones que desde el inicio de la pandemia la DISA Jaén ha venido brindando con la finalidad de mitigar los efectos de esta terrible enfermedad que hasta ahora.pasado los mas de 70 días, en el país, no hemos podido bajar los indices de infección", añadió el Dr. Cabellos Altamirano.

Sostuvo que entre estas medidas que nos protegerán están la frecuente y permanente lavado de manos por 20 segundos con abundante agua y jabón; mantener el distanciamiento social como mínimo de 1 metro y el uso adecuado y permanente de la mascarilla para evitar el contagio.

Asimismo señaló que la población NO debe auto medicarse y discernir sobre toda la información que recibe por redes sociales y medio de comunicación sobre medicamentos para el control de la enfermedad.

"Nosotros estamos haciendo nuestro mayor esfuerzo para evitar mayor contagio, pero esperamos también que la población haga caso y ponga su cuota de responsabilidad frente a esta nueva enfermedad que lamentablemente no tiene vacuna y menos cura. Por eso mi llamado a la responsabilidad y la conciencia de toda la población a seguir con la cuarentena y el aislamiento social obligatorio de ser el caso, por que si bien es cierto que brindar Salud es nuestra obligación como sector, es también cierto que es responsabilidad de cada uno de

cuidarla y protegerla". prosiguió el Titular del sector salud en la Subregión de Salud Jaén. Finalmente agregó que se continúan con las tareas de prevención y promoción de la salud, esencialmente en los centros de abastos de la ciudad; así como en las coordinaciones que se realizan con los Alcaldes distritales para la implementación de las zonas de atención diferenciada por COVID-19, especialmente con los que retornan a sus lugares de origen, agradeciendo el apoyo que vienen brindando la Municipalidad provincial de Jaén, la División de la Policía Nacional, El Ejército Peruano, Beneficencia Pública y las Rondas Urbanas y Campesinas de nuestra provincia.

[#JuntosVenceremosalCOVID-19](#)

[#PrimerolaGente](#)

